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Gli aumenti in A24 e A25. I sindaci: non dimenticate il caso dei pedaggi salati

 CARSOLI Nel dossier da consegnare al nuovo governo c'è anche la questione del caro-pedaggi che non
può rimanere irrisolta: tocca ai neo ministri Giovanni Tria e Danilo Toninelli raccogliere l'appello dei
sindaci contro il rincaro dei pedaggi autostradali. Ottanta primi cittadini abruzzesi sono tornati a incontrarsi
a Carsoli, e chiedono l'aiuto dei cittadini per portare avanti la battaglia. Qualche tempo fa i sindaci hanno
intrapreso le vie legali, conferendo all'avvocato Enrico Michetti il mandato per richiedere al Mit i
documenti inerenti la concessione alla società Strada dei Parchi, «ad oggi non consultabili. Una richiesta»,
dicono, «che se non accolta, aprirà la strada a un vero e proprio ricordo amministrativo». I sindaci hanno
anche deciso di procedere con un'istanza "massiva" di accesso agli atti, alla quale i cittadini possono
aderire attraverso una modulistica, da ritirare presso i Comuni di appartenenza. Il sindaco di Aielli, Enzo
Di Natale, uno dei promotori dell'iniziativa, ha evidenziato come, fin dal primo giorno sia stata richiesta la
sospensione dei rincari autostradali. «Abbiamo avanzato richieste a tutti i livelli», ha spiegato Di Natale,
«ma non siamo riusciti a ottenere nulla. Come preannunciato già tempo fa, abbiamo dato seguito all'azione
legale, tutti d'accordo abbiamo quindi delegato un nostro avvocato di fiducia, per farci accedere agli atti».
Di Natale ha assicurato che i sindaci non si fermeranno fino a quando non vedranno quei documenti, una
presa visione che potrebbe essere fondamentale, non solo per tentare di annullare gli aumenti, ma anche
per verificare se ci fosse la possibilità di migliorare le condizioni . «Quello dei rincari autostradali», dicono
i sindaci in una nota, «è un problema molto serio. Da anni assistiamo ad aumenti dei pedaggi sulla A 24 A
25, con costi diventati assurdi e insostenibili per molti utenti, soprattutto in considerazione del fatto che
l'autostrada, a oggi, è l'unica via di comunicazione veloce per raggiungere sia Roma che Pescara. Quella di
coinvolgere i cittadini è una decisione importante. Ovviamente, ci faremo sentire anche a Roma con il
nuovo Governo. Ci si augura che tutte le sinergie messe in campo portino a risultati positivi per tutti».
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